
Ata da Reunião do Conselho Municipal de Saúde de Pedreira realizada na 

Câmara Municipal de Pedreira em 30 de setembro de 2020 

 

Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e vinte, nas dependências da 

Câmara Municipal de Pedreira, sito na Rua Professor João Alvarenga, n° 75 – 

Centro, às quatorze horas, realizou-se reunião do Conselho Municipal de 

Saúde, aberta a população, com a presença dos senhores Conselheiros e 

demais participantes, que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da 

Ata anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem 

emendas. Na pauta: Audiência Pública referente ao relatório detalhado do 

segundo quadrimestre de 2020 do Município de Pedreira, onde o agente 

administrativo Paulo Dorigatti apresenta os números para os Conselheiros. 

Finalizando a parte de prestação de contas, dá-se início as falas dos senhores 

Conselheiros. Justificando a ausência dos Conselheiros Elvis e Maria. 

Coordenadora da Vigilância e Conselheira Mara, fala que todas as atividades 

sem contato físico estão liberadas, exceto, por exemplo, futebol, dança etc., foi 

feito um protocolo para utilização dos clubes de recreação. Mara diz que está 

tendo uma grande procura por protocolos para buffets, estão sendo orientados 

a seguir os protocolos de atendimento dos restaurantes, com 30% da 

capacidade, sem pista de dança e outros contatos. Em seguida, Presidente 

Ana Lúcia diz que o Governo do Estado fez uma proposta para os Municípios 

que tem interesse em participar, para montarem uma equipe de fiscalização 

para averiguar se os estabelecimentos estão cumprindo os protocolos. Sendo 

para isso, necessário fazer um plano de trabalho, sendo o Plano de Trabalho 

de Pedreira, já aprovado pelo Estado. Serão trabalhos de 6 horas, para 

fiscalizar 25 estabelecimentos. De inicio foi liberado 8 etapas de trabalho, 

suficientes para fiscalizar 200 estabelecimentos. Após isso, Carlos Eduardo 

fala sobre a dengue: 268 notificações, destes 127 positivos. O mesmo explica 

que a ausência de chuva contribuiu para não haver aumento dos casos. Para 

controlar os criadouros do mosquito, há uma contribuição dos agentes 

comunitários de saúde, que realizam o bloqueio nas proximidades da 

residência e do local de trabalho do paciente notificado e acompanham os 

trabalhos de nebulização. Eduardo ainda relata que está tendo uma infestação 

de pernilongos na cidade, esse, entretanto não é o Aedes Aegypti. Diz ainda 



que foi renovado por mais seis meses a contratação da empresa terceirizada 

para limpeza e cata bagulho em toda cidade. Foram nebulizadas 4000 casas e 

400 domicílios receberam larvicida em ralos e bueiros. Em seguida, Ana fala da 

Portaria 222 de 25/08, que contempla o Município com R$ 21.000,00 para 

ações de combate a mortalidade infantil / materna. Portaria 2405 de 16/09 de 

R$ 66.400,00 para pré-natal. Além disso, recebemos o Incentivo Financeiro 

Federal de R$ 14.560,00 para Combate ao Covid-19. Enfermeira Isabel 

começa a fala sobre a Campanha do Sarampo que foi prorrogada até o dia 

31/10/2020, já foram aplicadas 4250 doses. Já a vacina da gripe imunizou 

19.000 pessoas, em relação às crianças a meta atingida foi de 84% e média 

geral de 90%. A Campanha de Multivacinação terá o Dia D em 17/10/2020 

(sábado), ressaltando que todas as crianças de 1 a menores de 5 anos 

deverão tomar o reforço da vacina da pólio. A Campanha do Outubro Rosa, 

para evitar aglomeração será com enfeites das unidades na cor rosa, 

distribuição de panfletos, conversas e orientações na sala de espera e uso do 

laço símbolo da Campanha por todos os funcionários. Em novembro teremos a 

Campanha Fique Sabendo, que abrangerá o Novembro Azul. Assuntos Gerais: 

Presidente fala sobre o item notebook oriundo das Emendas Parlamentares nºs 

12081.475000/1160-01 e 12081.475000/1150-01, que contem um descritivo de 

difícil aquisição, visto ter características ultrapassadas. Solicita aprovação do 

Conselho para fazer as devidas alterações no descritivo a fim de tornar o item 

viável para aquisição com ampla concorrência de participantes, sendo então, 

aprovado por unanimidade pelos Conselheiros. Por fim, Presidente informa que 

estão sendo adquiridos testes rápidos para Covid-19, que serão usados para 

testar todos os funcionários da Secretaria de Saúde. Sem mais assuntos, a 

presente reunião foi encerrada, cabendo a mim Secretária, a expedição da 

presente Ata, que após lida e considerada conforme, será assinada por mim e 

pela Presidente. Pedreira 30/09/2020. 

 


